

## RED COMPARTIDA

x @laprensaoem redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / VIERNES 27 DE OCTUBRE DE 2023

## RED COMPARTIDA | SÍ HAY dinero PARA CATÁSTROFES

El subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio aseguró que México sí cuenta con los recursos suficientes para atender los daños ocasionados por el huracán Otis en Guerrero. Dejo en claro que el país tiene un bono para catástrofes que ofrece una cobertura de hasta 485 millones de dólares, el cual se activa según el nivel de severidad de huracanes y terremotos. Aseguró que también se tiene una póliza de seguro con una suma asegurada de cinco mil millones de pesos para atender daños a los sectores salud, carretero, educativo, hidráulico, vivienda y urbano.

En Jalisco hay una peculiar aspirante a la gubernatura que por ahora milita en el Partido Verde, aunque ya fue priista, morenista y lo que se acumule: la diputada federal Claudia Delgadillo a quien relacionan con la empresa Asesores Jurídicos Profesionales (AJP) que defraudó a miles de personas con más de 50 mil de millones de pesos, hasta el momento, en la zona metropolitana de Guadalajara. La actual legisladora mantuvo una estrecha relación de asesoría y relaciones públicas con Luis Oswaldo Espinoza Marín, dueño de la empresa, y quien se suicidó en agosto del 2022 al reconocer públicamente que su empresa había quebrado. Delgadillo se autonombró víctima de AJP y en riesgo de perder su casa, cuando su relación con los ahora imputados, tiende a ser un sentido contractual que de cliente. Es seguro que pronto salgan a la luz pública los temas delictivos que rodean su figura.

				V.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
\$ 1		•	*	# F	\$1 \$1	20°	OLA PRENSA	2	27/10/2023	OPINIÓN
* 1	÷	÷	÷	¥		1				

Que en el equipo de Julio Huerta en Puebla, desbordan confianza y están seguros que se harán de la coordinación estatal de la 4T. Huerta llegó al proceso interno como un buen operador y con basta estructura, su reto era entender que esta etapa se gana con simpatías y no con votos y parece que lo comprendió muy bien: saluda, sonríe, emociona, abraza, recibe obsequios y le levantan las manos. Huerta recorrió el estado como ningún otro aspirante, dicen que solo en este mes, tuvo unos 50 eventos masivos y una clara estrategia para comunicarlo y que esto se está reflejando en las mediciones. Por lo que se onversa, el representante morenista va a tambor batiente para alcanzar la coordinación de la entidad.

Manuel Oropeza dice adiós al MNE que dirige René Bejarano y Dolores Padierna. El maestro y coordinador general de la Autoridad del Centro Histórico, José Manuel Oropeza Morales, decidió separarse del equipo político del Movimiento Nacional por la Esperanza (MNE), que dirigen los profesores René Bejarano Martínez y Dolores Padierna. En carta dirigida a militantes del MNE, el hijo preferido del matrimonio Bejarano-Padierna les dice que "caminamos por rumbos distintos" pues "en mi caso, en congruencia con mi trayectoria, convicciones, identidad y evaluación política de coyuntura, estoy apoyando, sin titubeos, el proyecto que encabeza Clara Brugada, que es el mejor para el futuro de la Ciudad". El profesor René Bejarano ha dado muestras públicas de que, junto con su esposa, están apoyando al ex secretario de Seguridad Pública de la Ciudad de México, Omar García Harfuch, lo que no ha caído nada viene entre quienes conforman el MNE y Oropeza Morales es una clara muestra de ello.